



La ciudad de Lynwood seleccionó a Clean Power Alliance (CPA) como su nuevo proveedor preferido de electricidad. A partir de octubre de 2025, las casas y empresas harán la transición al servicio de CPA y recibirán automáticamente energía limpia a precios competitivos de CPA.

La ciudad de Lynwood seleccionó Clean Power con un 50 % de energía limpia como su opción de energía preferida, lo que hará que su comunidad sea más limpia y sostenible en los años venideros.

Elegir **CLEAN POWER** ayuda a Lynwood a evitar más de 22 millones de libras de emisiones nocivas de gases de efecto invernadero cada año, lo que equivale a sacar de circulación a más de 2,300 autos que funcionan con gasolina anualmente o a plantar y cultivar 168,000 árboles por una década.



CPA es el líder nacional en el suministro de energía renovable y presta servicios como proveedor local de electricidad sin fines de lucro a más de tres millones de residentes y empresas en 38 comunidades del sur de California en los condados de Los Ángeles y Ventura. CPA se fundó en 2017 y se formó como un agregador de elecciones de la comunidad (CCA) para dar a las comunidades control local y opciones en su selección de energía. Somos diferentes de las empresas de servicios públicos privadas. Una junta directiva local, que se compone de representantes electos de cada ciudad y condado a los que prestamos servicios, dirige CPA para atender mejor las diversas necesidades de nuestros clientes.

¿Qué significa esto para usted y su factura de electricidad?

Los residentes y las empresas de la ciudad de Lynwood harán automáticamente la transición al servicio de CPA y de Clean Power a partir de octubre de 2025.

Southern California Edison (SCE) continuará enviándole su factura mensual y suministrando electricidad a su casa o empresa. A partir de su primera factura en noviembre, verá cargos por el suministro/generación de electricidad de CPA en su factura mensual de electricidad por la energía limpia comprada en su nombre. Este no es un cargo adicional ni duplicado; el cargo de CPA simplemente reemplaza el cargo de suministro/generación de SCE de sus facturas anteriores de SCE. CPA normalmente representa entre un tercio y la mitad de su factura total de electricidad.

Una factura habitual para residentes y pequeñas empresas con Clean Power será similar a la tarifa básica de SCE por cada \$100 de cargos por consumo de electricidad.

¿Puede elegir? Sí.

En cualquier momento los clientes pueden elegir una de las otras dos opciones de energía de CPA: 100 % Green Power (con un 100 % de energía renovable) o Lean Power (con un 40 % de energía limpia), nuestra opción de energía de precio más bajo, o dejar el servicio de CPA y permanecer con SCE como su proveedor de electricidad.

Si quiere seleccionar otra opción de energía de CPA, quedarse con SCE o comparar el costo de las facturas de electricidad, estamos aquí para ayudarlo.

Visite: cleanpoweralliance.org/compare
Llame al: 888-585-3788 (TTY: 323-214-1296)
Envíe un correo electrónico a: customerservice@cleanpoweralliance.org

**Bienvenido a Clean Power Alliance.
Nos complace ser su nuevo
proveedor de electricidad.**

Preguntas frecuentes en Lynwood

¿Por qué decidió mi ciudad cambiar de proveedor de electricidad?

Clean Power Alliance (CPA) es un agregador de elecciones de la comunidad (CCA) y se organiza en torno al control y las opciones locales, dando a las ciudades y condados la oportunidad de seleccionar su proveedor de electricidad para servir mejor a los residentes y empresas. Lynwood es una de las más de 200 comunidades de California que seleccionaron CCA para proporcionar a sus residentes y empresas opciones de fuentes de energía, aumentar la cantidad de energía renovable suministrada a su comunidad y proteger a los residentes y las generaciones futuras reduciendo las nocivas emisiones de gases de efecto invernadero de su comunidad.

¿Cómo funciona esto?

CPA compra energía de recursos de energía renovable (como la eólica, solar y geotérmica) en nombre de usted y su comunidad y Southern California Edison (SCE) la distribuye por medio de sus líneas de transmisión a su casa o empresa. SCE le envía una factura mensual única que incluye los cargos de SCE por la distribución de electricidad y los cargos de CPA por suministro/generación de electricidad. Los cargos de CPA no son cargos adicionales ni duplicados; simplemente reemplazan los cargos de suministro/generación de sus facturas anteriores de SCE.

¿Por qué me inscribieron automáticamente en CPA?

Según la ley estatal, cuando una ciudad o condado se une a un agregador de elecciones de la comunidad (CCA) como CPA, los clientes de esa comunidad automáticamente comienzan a recibir electricidad del CCA en la opción de energía preferida de la comunidad, que es Clean Power para Lynwood. Los CCA proporcionan opciones locales y, con CPA, usted puede elegir el proveedor de energía y la opción de energía. Puede elegir una opción de energía de CPA diferente o elegir quedarse (o regresar) con SCE en cualquier momento. CPA envía por correo cuatro avisos oficiales a todos los clientes nuevos en las nuevas comunidades (dos antes de la inscripción y dos después de la inscripción) anunciando la transición a CPA, las nuevas opciones de energía disponibles para usted y cómo tomar medidas para elegir una opción diferente.

¿Cómo se comparará mi nueva factura de CPA con una factura de SCE?

Clean Power Alliance ofrece altos niveles de energía renovable a tarifas competitivas.*

Las siguientes comparaciones de facturas reflejan las tarifas actuales de CPA y SCE para residentes y pequeñas y medianas empresas en Lynwood. Las tarifas de SCE pueden fluctuar a lo largo del año. CPA ajustará sus tarifas para Lynwood con el fin de mantener estas comparaciones de facturas hasta junio de 2026, cuando la junta directiva de CPA haga su próximo proceso anual de establecimiento de tarifas.

Las opciones de energía de CPA incluyen:

100 % GREEN POWER (100 % energía renovable): 100 % Green es un 5 % más alta que la tarifa básica de SCE o alrededor de \$5 más por cada \$100 del total de cargos de electricidad a cambio de aproximadamente tres veces la cantidad de energía renovable.

CLEAN POWER (50 % de energía limpia): Clean es aproximadamente igual a la tarifa básica de SCE, o la misma cantidad por cada \$100 del total de cargos de electricidad.

LEAN POWER (40 % de energía limpia): Lean, la opción de precio más bajo de CPA, es un 1 % más baja que la tarifa básica de SCE o \$1 menos por cada \$100 del total de cargos de electricidad.

Use la herramienta de comparación de facturas en línea de CPA en cleanpoweralliance.org/compare para ayudarlo a decidir qué opción es la mejor para sus necesidades y prioridades. Las comparaciones se basan en el promedio total de las facturas de los clientes, incluyendo la generación, el suministro y los recargos. Los clientes comerciales grandes deben comunicarse con CPA para obtener información sobre sus tarifas. Siempre puede cambiar entre las opciones de energía de Clean Power Alliance o cancelar el servicio en cualquier momento comunicándose con CPA. CPA no cobra ningún cargo por cancelar el servicio. Esperamos que se quede con CPA y se una a la creación de un futuro más limpio y sostenible para el sur de California. Si cancela después de que se inicie el servicio de CPA, SCE puede cobrarle un cargo único por procesamiento de cuenta y es posible que se le impida regresar a CPA por un mínimo de 12 meses. Si cancela el servicio, también estará sujeto a las tarifas actuales y a los términos y condiciones de servicio de SCE, que están sujetos a cambios. Para obtener información sobre las tarifas y los términos y condiciones de SCE, visite sce.com/regulatory/regulatory-information/tariff-books/rates-pricing-choices. Si tiene preguntas sobre sus cargos por suministro u otras preguntas para SCE, llame al 800-655-4555.

Vea los términos y condiciones de servicio de CPA en cleanpoweralliance.org/terms-and-conditions.

En noviembre de 2025, SCE implementará un cargo por servicios básicos, que solo afecta la parte de distribución en las facturas del cliente. Este cargo se aplica a todos los clientes residenciales, ya sean clientes de SCE o CPA. Para obtener más información sobre este cargo de SCE, visite sce.com/baseservicescharge.

¿Cómo puedo ahorrar dinero? No puedo permitirme un aumento de tarifa.

CPA ofrece tres opciones energéticas: 100 % Green Power, Clean Power y Lean Power. Si está buscando el precio más bajo, Lean Power es su opción más económica y actualmente ofrece un descuento total en la factura del 1 % comparado con SCE. Si está inscrito en CARE, FERA o Medical Baseline, puede calificar para un programa de asistencia al cliente que puede ayudarlo a administrar su factura de electricidad. Para obtener más información, visite cleanpoweralliance.org/CPAbillhelp.

¿Afectará Clean Power a la confiabilidad de mi suministro de energía?

No. Clean Power Alliance compra y pone en la red eléctrica una cantidad de energía renovable suficiente para cubrir la demanda de nuestros clientes anualmente. El Operador de Sistemas Independientes de California (CAISO) da mantenimiento a la red del estado para garantizar la confiabilidad de la electricidad 24/7. Para respaldar la confiabilidad de la red y cubrir la gran demanda de energía renovable de nuestros clientes, CPA es líder en inversiones en almacenamiento de energía, que puede descargar energía renovable durante la noche. CPA también invierte en recursos renovables 24/7, como la energía geotérmica, que contribuye a la confiabilidad del suministro eléctrico.

Tengo energía solar en el techo/estoy pensando en instalar energía solar en el techo. ¿Cómo funciona eso con CPA?

Si ya tiene energía solar en el techo, ¡gracias por ayudar a que nuestra red eléctrica sea más limpia y confiable! La inscripción de su cuenta NEM (Net Energy Metering) o SBP (Solar Billing Plan) con CPA se aplazará hasta el final de su período vigente de NEM/SBP con SCE. Una vez que su cuenta esté inscrita en CPA, CPA le proporcionará los cargos y créditos por generación de NEM/SBP y le dará una remuneración por excedente neto a una tarifa que es un 10 % más alta que la de SCE. Si agrega energía solar en el futuro, quedará inscrito en el Plan de facturación solar (SBP) de CPA. De cualquier manera, estar con CPA asegura que su casa o empresa funcione con energía más limpia incluso cuando sus paneles solares no estén generando electricidad.

¿Cómo puedo ahorrar energía y dinero?

Los numerosos programas para clientes de CPA y nuestro servicio Energy Team están diseñados para ayudar a los clientes a reducir el consumo de electricidad y ahorrar dinero en sus facturas. Descubra lo que hay disponible para usted en cleanpoweralliance.org/programs.

¿Habrá alguna interrupción en mi servicio?

No. Su servicio de electricidad continuará sin interrupciones.

¿Tengo que hacer algo en mi cuenta?

No. Su cuenta con SCE seguirá igual; los cargos por generación en su factura serán de CPA. Si está en pago automático, continuará en pago automático sin tener que hacer nada.

*Las tarifas se determinan durante el proceso de fijación de tarifas anual de CPA por la Junta Directiva de CPA, en una reunión pública debidamente notificada. Las tarifas están sujetas a cambios. Las agendas de las reuniones de CPA están disponibles en: cleanpoweralliance.org/agendas-minutes/

Gracias, Lynwood, por hacer que el sur de California sea más limpio y sostenible.